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第５回運営委員会報告 

９月１１日（月）１６時より多目的室１で行われました。 

 

★会長より 

 日本 PTA 全国研究大会参加のため、８月２５日、２６日に広島県へ行ってきました。２つの目的がありまし

た。１つ目は、日本 PTA 連絡協議会がどの様な企画をしているのかを自分の目で確認すること。２つ目は、各

地から参加している PTA 会長が、学校 PTA にてどのような活動をしているのかを聴くことでした。自分の目

と耳で確認したことを、つきみ野中学校 PTA 活動に活かしていきます。また、９月の運営委員会にて、つきみ

野中学校 PTA改革案内容を発表し話し合いました。１学期に実施したアンケート結果を元に、多くの方々が納

得して楽しく活動できる組織作りを考えています。これからのつきみの中学校 PTAにご期待ください。 

 

★校長先生より 

 2 学期が始まりました。運動会の日程をずらし混乱をきたしたことをお詫びい

たします。９月７日から練習を開始して２２日に運動会、２８日からは合唱の練

習開始の予定でしたが、今年の猛暑を考慮し日程変更を検討しました。中間テス

トもあり、その前は勉強させなくてはいけないので行事は入れられない。１０月

２５日の相模大野のグリーンホールでの文化発表会は会場の関係でずらすことが

出来ない。合唱の仕上がり期限を考慮して、運動会の日程を１０月初めに、中間

テストを 9月１４日・１５日辺りに移動させる案も出ました。子ども達が勉強す

る時間の確保と中間テスト後に続く運動会と合唱の練習の期間が被らないようにするにはこの日程しかないと考

えました。しかし、中間テストを予定より２０日も早めてしまっては子ども達が一番心配になってしまうと思

い、合唱練習開始日の前日９月２７日に運動会を行うことにしました。当初予定していた 9 月２２日よりわずか

5日間の移動で暑さは変わらないのではと思うかもしれません。当日の天候にも寄

りますが、1週間違うと多少涼しくなることが統計上分かっているのでこの日程に

決めました。この強烈な猛暑というのは来年度以降も変わらないと予想されます。

まだ決定ではありませんが、運動会と合唱祭の日程を入れ替えざるを得ないと考え

ています。９月に合唱祭を行うとなると、グリーンホールは

既に予約で埋まっているので文化発表会の会場に使えませ

ん。シリウスは２日分の抽選申し込みができます。抽選の申

し込みをして、当選すればシリウスで、外れたら学校の体育館での開催になるかと思いま

す 

 

★学校より 

 コロナが収束しそうでなかなか収束せず、各学年に数名ずついる状態が続いています。併せてインフルエンザ

も夏休み明けすぐ 4，5名感染者が出て、学級閉鎖もあるかなと心配していましたがこちらは収束していったの

で大丈夫でした。季節外れのインフルエンザが流行るなど何に気を付けたらいいのかわかりませんが、感染対策

についてはやはり気が抜けません。手洗い・うがいを徹底することはもちろん、手指消毒についても行っていか

なければいけないかなと考えています。 

感謝のバトンをつないで 
  ～成長へのリレー～ 
  チームつき中！ 

 



 

 

 まだ暑い日が続く中、授業が始まりました。教室の空調については最大限の努力はしています。市とも折衝し

ていますが、なかなか良い返事をいただけない状態です。まだ暑い教室が複数ありますので、環境が良くなるよ

うに引き続き市への働きかけは続けていきます。市には何年にもわたって働きかけていますが、雨漏りとエアコ

ンについてはなかなか改善されないのが実情です。それでもあきらめずに言い続けていかないと改善しません

し、年々暑さは厳しくなっていくので引き続き働きかけをしていきたいと思います。 

 

★次回運営委員会は１０月１６日（月） 

１６時より 多目的室で行われる予定です。 

  

委員会活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆３学年委員会 

委員会の開催はありませんでした 

 

☆1学年委員会 

７月１８日（月）１６時～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・茶話会案内文書について検討 

・担当ごとに今後の動きを確認 

・次回９月１９日（火）１６時～ＰＴＡルーム 

 

１学年の茶話会は、１１月２日（木） 

１６時～１７時に決定いたしました。 

 

 

☆成人教育委員会 

７月１５日（土）１０時～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・イベント当日の役割決め、流れの確認 

・予算、運営委員会費について話し合い 

・次回９月１６日（土）１０時～ 

ＰＴＡルーム 

９月９日（土）にハーバリウム教室を開

催いたしました。和やかな雰囲気の中、 

思い思いの素敵な 

作品を作ることが 

出来ました。 

ご参加いただいた 

皆さま、ありがと 

うございました。 

 

 

☆2学年委員会 

７月１１日（火）１０時～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・茶話会の形式について話し合う→植村先生か

ら進路についてお話していただいた後、各ク

ラスの先生との茶話会形式に決定 

・茶話会の担当決め（リーダー、副リーダーが

先生に報告、日程相談） 

・次回９月１９日（火）１６時～ 

１０月３０日（月）１６時３０分～ 

１７時３０分に、多目的室（体育館等棟）で２

学年の茶話会を開催いたします。 

 ☆校外指導委員会 

７月１６日（日）１３時～被服室 

・運営委員会報告 

・声かけ運動 1回目の振り返り 

・予算の活用について協議 

 

７月１２日（水）に１回目の声かけ運動を行い

ました。急に気温が高くなり熱中症対策をしな

がらの活動でした。先生方の協力のもと、こち

らが声をかけると挨拶を返してくれる生徒さん

も多く、朝の子ども達の姿が新鮮でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊対外活動報告 

・８月５日（土）浅間神納涼盆踊り大会 

        パトロール 

・９月２日（土）中央林間秋祭り 

        パトロール 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆フェスタ実行委員会 

７月１６日（日）１０時～被服室 

・運営委員会報告 

・フェスタ内容確認 

 青少年指導員（中央林間） 

 写真スポット（美術部制作） 

・当日の場所の確認 

・各係の進捗状況報告→分かれて作業 

・次回９月１７日（日）１０時～被服室 

 

１０月２１日（土）つき中フェスタを開催い

たします。ご来場お待ちしております。 

☆広報委員会 

９月２日（土）10時 30 分～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・取材スケジュール確認 

 ９月９日（土）ハーバリウム教室 

 ９月２７日（水）運動会 

 １０月２１日（土）つき中フェスタ 

 １０月２５日（水）文化発表会 

 １０月３０日（月）２学年茶話会 

 １１月２日（木）１学年茶話会 

 １１月３日（金）２学年茶話会 

・運動会タイムスケジュールについて 

 プログラムが決まり次第作成する 

・次回１１月１１日（土）１０時３０分～ 

学校行事や PTA行事に取材で 

お邪魔します。ご迷惑になら 

ないように頑張ります。 

ご協力お願いいたします。 

☆役員指名委員会 

８月２７日（日）９時～ＰＴＡルーム 

・推薦状と Googleフォームの内容最終確認 

・推薦状配付前日から当日までのやること、流

れを確認 

・推薦状受け入れ開始から開票までのやるこ

と、流れを確認 

・電話アプローチやその後の流れの確認 

・配付準備（仕分け、回収箱設置、PSメール

依頼など） 

 

 

９月９日（土）９時～ＰＴＡルーム 

・グーグルフォームの集計、紙の推薦状の回

収・開封→第 1次候補者リストの作成 

・今後の予定確認 

‐９月１１日（月）運営委員会にて進捗状況報

告、学校に第 1次候補者リストを提出、

確認と学校推薦枠を依頼 

‐９月１２日（火）～９月２２日（金） 

 候補者へ案内状を配付 

 第２次募集について検討 

‐９月２５日（月）～電話アプローチ開始 

‐１０月１６日（月）候補者向け質問会実施 

‐１０月２８日（土）か２９日（日）委員会開

催、候補者決定 

‐１０月３０日（月）候補者を本部役員に報告 

‐１１月１３日（月）候補者を運営委員会に報

告 

・次回 調整中 

 

 推薦用紙の提出、グーグルフォームの回答に

ご協力いただきありがとうございました。指名

委員より電話があった際は、ぜひ前向きにご検

討くださいますようお願いいたします。 

 

 

☆バレーボール実行委員会 

8月７日（月）９時～ＰＴＡルーム 

・バレーボール練習に向けた準備 

２年生保護者宛て１０月からの練習への

お誘いの手紙を配付（９月１日） 

・四校合同練習に向けた準備 

 当日の役割分担などを決める 

・次回９月２２日（金）１６時～ 

ＰＴＡルーム 

 

11 月３日（祝金）に市 P 連バレーボール

大会が大和スポーセンターで開催されま

す。 

つきみ野中学校代表として参加する３学年

PTA バレーの練習が始まります。１、２学

年の PTA会員の皆さまも１０月から練習に

参加し一緒に心地よい汗をかきませんか。

バレーボーで楽しく親睦を深めましょう。 

 

＜１０月からの練習予定＞ 

 １０月４日（水）、１１日（水）、 

 ２１日（土）、２８日（土）、 

 １１月１日（水） 

＜練習場所＞ 

 つきみ野中学校体育館 

＜練習時間＞ 

 １９時～２１時 

＜持ち物＞ 

 体育館シューズ、飲み物、タオル 



 

 

 

対外会議報告 

・４月９日（日）         つきみ野学習センターお披露目会 校長先生 

・６月２３日（金）        つきみ野中学校区４校合同役員会（緑野小学校） 校長先生、本部 

・６月２５日（日）        下鶴間連合会関係団体交流会（下鶴間コミセン） 校長先生 

・７月１１日（火）        第２回市 P連バレーボール実行委員会 バレーボール実行委員 

・７月１５日（土）        坂上ふれあい夏祭り 校長先生 

・７月１８日（火）        中央林間秋祭り実行委員会 校長先生、本部 

・７月２２日（土）        つきみ野夏祭り 校長先生、教頭先生、先生方 

・７月２２日（土）        公所浅間神社納涼盆踊り大会 教頭先生、校外指導委員 

・７月２９日（土）        山谷自治会夏祭り 校長先生 

・８月１９日（土）        中央林間北納涼祭 教頭先生 

・８月２２日（火）        第３回市 P連バレーボール実行委員会 バレーボール実行委員 

・８月２５日（金）～２６日（土） 日本ＰＴＡ全国研究大会広島大会 会長 

・９月 １日（金）        大和市ＰＴＡ連絡協議会 第２回代表者会 校長先生、会長 

・９月 ２日（土）        中央林間秋祭り 校長先生、教頭先生、先生方、校外指導委員 

 

※校長先生、教頭先生、先生方の出席報告をしていなかったため、４月まで遡り報告させていただきます。 

 

本部より 

★つき中フェスタボランティアご協力のお願い（追加募集） 

 1 回目の募集で４名の方にご応募いただきました。ありがとうございます。 

 例年、フェスタのお手伝いは各委員会から３名ずつお願いしていましたが、自身の委員会活動に加えた委員会

のお手伝いは負担との意見もあり、委員の皆さんの負担を少しでも減らしたいとの思いから、会員の皆さまから

ボランティア募集を行うことにしました。人数が集まらなければ例年通り委員会からお手伝いを出してもらう予

定でいましたが、人員の確保が難しく、また正副委員長さんが責任を感じて名乗りをあげてくださっている委員

会もあります。かえって負担を増してしまい申し訳ない気持ちでいっぱいです。 

 そこでもう一度、皆さまからお手伝いいただける方を募集したいと思います。皆さまのお力を貸してくださ

い。よろしくお願いいたします。 

日時：      １０月２１日（土） 

         前半  ９時１５分～１１時３０分 

         後半 １１時２０分～１３時３０分 

          （前半か後半のどちらかになります） 

お手伝い内容：  販売の手伝いや片づけなど 

  ※詳細につきましては、フェスタ委員から別途ご案内差し上げます。 

QR コードから９月３０日（土）までに必要事項の 

入力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

お礼 

運動会のボランティアに１７名の方からご応募いただきました。 

ご協力ありがとうございます。 

 

編集：PTA 本部 

お詫び 

近隣小学校の行事日程の確認不足のため、つき中フェスタと緑野小学校の運動会が同日開催となってしま

いました。お詫び申し上げます。 

フェスタ後も事務室にてリユース制服販売を行っております。（火曜日・金曜日 9時～１５時３０分） 

 


